

## Antrag Gesundheitsgipfel

Der Bezirksvorsteher wird ersucht, einen Gesundheitsgipfel im Festsaal zu organisieren. Daran teilnehmen sollen sowohl medizinische Einrichtungen, ÄrztInnen, Pflegedienste, gemeinnützige soziale Organisationen, Pflegeeinrichtungen des Bezirks als auch Mitglieder der Bezirksvertretung.

## Begründung

Die letzten Jahre haben gezeigt, wie wichtig gute Zusammenarbeit zwischen Politik und Gesundheitseinrichtungen ist. Es ist wichtig, die Stakeholder der medizinischen Versorgung und politische VertreterInnen an einen Tisch zu holen und einen Austausch über bevorstehende Herausforderungen im Gesundheitsbereich zu starten. So kann der Bezirksbevölkerung gezeigt werden, dass man auch im Bereich Gesundheit und Soziales gemeinsam an den Herausforderungen der Zukunft arbeitet.